



やる気 根元

学校教育目標：心豊かでたくましく 心身ともに健やかな鳴鼓っ子の育成

時津町立鳴鼓小学校 学校だより 第 5 号

令和 2 年 7 月 30 日 文責：校長 村井 宏之

がんばったね！一学期

今日で令和二年度の一学期が終わりました。例年に比べ一週間以上遅い終業式です。途中、臨時休業もありましたが、一学期を延長したことで、登校した日は、一年生が六十六日間、二・六年生が六十八日間となり、昨年度とほぼ変わらぬ授業日数を確保することができました。しかし、子供たちにとっては、短いようで長かった一学期だったのではないのでしょうか。

一学期は、例年であれば学校の一大イベントである運動会があり、メリハリのある学期となるのですが、通常の授業が続く毎日でした。昨年度末の臨時休業でできなかった前学年の学習内容もやらなければならず、大変だったはずですが。

また、マスク、手洗い、ソーシャルディスタンス等、新型コロナウイルス感染症対策でも苦勞の多い一学期でした。



しかし、子供たちは、このピンチの中でも真つすぐに成長してくれました。改めて、「鳴鼓小の子供たちはいい子たちだなあ」と思います。運動会はなくとも六年生は、学校のリーダーである

ことを自覚し、学校を引っ張ってくれました。全校揃って活動することはありませんが、自分たちの普段の行動で手本を示してくれています。また、他の学年も仲良く、落ち着いた学校生活を送ることができました。「響かせよう 響き合おう」を合言葉に取り組んでいる「挨拶、返事、発表」も頑張っています。

五月までは、臨時休業の影響か声も小さく、昨年度より後退したように感じていました。が、今は元気を取り戻し、子供たちの挨拶や発表の音が学校中に響くようになってきました。



安全で楽しい夏休みに

子供たちが待ちに待った夏休みが始まります。私の願いは「子供たちに、安全で楽しい夏休みを過ごしてほしい。」ということです。新型コロナウイルスの影響で、これまでとは違い様々な制限の中の夏休みとなりますが、子供たちには心に残る夏休みにしてほしいと思います。

- ・ソーシャルディスタンス
- ・話をするときのマスクの着用
- ・手洗い

忘れないでね!

大雨への対応ありがとうございました

強い雨に悩まされた七月でした。七月六日には、予想を上回る急激な大雨により、保護者の皆様にお子様をお迎えに来てもらうという事態になりました。ご協力のおかげで、子供たちを安全に下校させることができました。本当にありがとうございました。

その後も臨時休業、下校時刻の変更等もありました。ご理解に感謝いたします。今回、改めて安心メールの有効性を感じました。本校は全家庭に登録いただいているおかげで、スムーズに連絡が行き渡りました。

通知表について

五月二十九日の文書でお知らせしたとおり、一学期の通知表は八月九日に配付します。可能な限り一学期実施予定の学習内容について、学習終了後に確実に評価を行うためです。また、教育相談で直接、保護者の皆様とお話ができる機会があることから、昨年度から、一学期の通知表の所見は、短く一行程度で表しています。これは、町内四小学校共通です。ご理解ください。

さて、通知表が昨年度までのものと大きく変更になっている点がありますのでお知らせします。

第一号の学校だよりもお知らせしていましたが、新学習指導要領の完全実施の年度を迎え、本格的に新しい学習指導要領に則った教育活動を行っています。新学習指導要領では育成すべき力を

◇実際の社会や生活で生きて働く

知識及び技能

◇未知の状況にも対応できる

思考力、判断力、表現力など

◇学んだことを人生や社会に生かすこととする

学びに向かう力、人間性など

と整理し、社会に出てからも学校で学ん

だことを生かせるよう、三つの力をバランスよく育むことを目指しています。

これに伴い、通知表の評価の観点が今年度から変わります。これまで各教科四〜五つの観点で評価していましたが、今年度からは全ての教科「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」の三観点で評価することになります。よって、昨年度の評価と単純に比較できるものではありません。観点については、項目だけでなく、その内容が詳しく文章表記されていますので確認をお願いします。

通知表を成長に生かす

通知表を見る際に、「大変よい」が何個、「もう少し」が何個というような見方になっていないでしょうか。まず、自分のお子様の頑張り、成長を見付けてあげてください。人は認められなければ頑張れません。「何個」ではなく、「何を」という視点で通知表を見ることで、さらなる頑張り、次への頑張りにつながります。

「〜を頑張ったんだね。」が伸びてるね。」

「授業で手を挙げられるようになったんだね。」

そして、その後に親子で次の学期に頑張ることを確認できるといいですね。

※新学期に通知表を担任に返される際は、必ず押印と家庭からのコメントの記入をお願いします。

今後の予定

〈八月〉

九日(日) 登校日・平和集会(給食なし)

十日、十五日 学校閉庁期間

二十一日(金) 登校日(給食なし)

二十七日〜三十一日 授業日(給食なし)

〈九月〉

一日(火) 一学期始業式(給食あり)

五日(日) PTA除草作業(検討中)

※九月の授業参観・懇談会は当初予定していた日程を変更し、九月十日〜十八日の期間でひと学年ごと実施したいと考えています。

決定次第、ご連絡します。

学校閉庁期間 八月十日〜十五日

長崎県下の公立学校では、夏季の省エネルギー対策や教職員の休暇取得推進等を目的に、お盆前後に学校閉庁日を設定しています。鳴鼓小は、八月十日〜十五日が学校閉庁期間となります。

保護者の皆様や地域の皆様には、ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解の上、ご協力いただきませうようお願いいたします。

緊急の場合は、時津町教育委員会へご連絡ください。(八八二一・三九八八)